
ТРАНСПОРТНОЕ ПРАВО № 3’2021 11

НОВЫЕ  ТРАНСПОРТНЫЕ  СРЕДСТВА

Проблема юридической ответственности
новых участников дорожного движения

СОКОЛОВ ДМИТРИЙ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ,
доцент кафедры профессиональной деятельности
сотрудников подразделений охраны общественного порядка
Нижегородской академии МВД России,
кандидат юридических наук
sokolovdv@bk.ru

Статья посвящена проблеме юридической ответственности лиц, управляющих индивидуальными транспорт-
ными средствами, оснащенными электродвигателем. Проводится анализ законодательных норм, регламентирую-
щих статус этих средств передвижения. На основе анализа судебной практики дается оценка статуса лиц, управ-
ляющих этими средствами передвижения, как участников дорожного движения. Рассматриваются основания для 
привлечения водителей новых электрифицированных транспортных средств к административной ответственно-
сти, а также для возмещения вреда, причиненного ими.
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The article is devoted to the problem of legal liability of persons who drive individual vehicles equipped with an 
electric motor. The analysis of legislative norms regulating the status of these vehicles is carried out. Based on the analysis 
of judicial practice, an assessment is made of the status of persons driving these vehicles as road users. The grounds are 
considered for bringing the drivers of new electrifi ed vehicles to administrative responsibility, as well as compensation 
for the harm caused by them. 
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